

Vincent Gitz
Short Bio
12 April 2024



Vincent Gitz est directeur pour l'Amérique latine à CIFOR-ICRAF basé à Lima (Pérou) et directeur des programmes et plateformes. Ancien élève de l'École Polytechnique (France), forestier et économiste de formation, docteur en sciences de l'environnement, avec une thèse sur l'usage des terres et les politiques climatiques globales qui a reçu le Prix « Le Monde » de la recherche académique. Il a occupé divers postes nationaux et internationaux dans la recherche, l'élaboration des politiques et à l'interface science-décision, notamment en tant que conseiller du ministre français de l'Agriculture Michel Barnier et sous-directeur de la politique de l'alimentation au ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation en France. À la FAO, il a facilité le processus de création du Groupe d'experts de haut niveau sur la sécurité alimentaire et la nutrition (HLPE), qui est l'interface science-politique du Comité de la sécurité alimentaire mondiale des Nations Unies (CSA), et en a été le premier coordinateur durant 5 ans. Au CGIAR, il a été directeur du programme collaboratif de recherche sur les forêts, les arbres et l'agroforesterie (FTA). Il a publié plus de 100 articles dans les domaines de l'utilisation durable des terres, de la foresterie, de l'agriculture, du changement climatique et des systèmes alimentaires et a coordonné plusieurs rapports mondiaux, dont 9 rapports du HLPE.

Vincent Gitz is CIFOR-ICRAF Director for Latin America based in Lima (Peru) and director for Program and Platforms. Ex-alumni of Ecole Polytechnique (France), forester and economist by training, PhD in Environmental sciences on land-use and global climate policies that was awarded the « *Le Monde* » Prize of academic research. He has served in various national and international positions in research, in policy making, and at their interface, including as adviser of agriculture minister Michel Barnier of France and assistant-director for food policy in the ministry of Agriculture and Food in France. In FAO, he facilitated the process for the creation of the High-Level Panel of Experts on Food Security and Nutrition (HLPE), which is the science-policy interface of United Nation's Committee on World Food Security (CFS) and was its first coordinator during 5 years. He served in CIFOR as director of the CGIAR Research Program on Forests, Trees and Agroforestry (FTA). He has authored or co-authored over 100 papers in the domains of sustainable land-use, forestry, agriculture, climate change and food systems and coordinated several global reports including 9 reports of the HLPE.